



Comité de défense de l'Hôpital de Concarneau

Maison des associations av. du Mal Foch

29900 CONCARNEAU

defendre-hopitalcc@hotmail.fr

VOUS AVEZ DIT « URGENCES » ?

DÉBAT PUBLIC

AVEC CHRISTOPHE PRUDHOMME

Médecin urgentiste

Vendredi 8 février à 18H.30 au CAC

A Concarneau, les Urgences sont ouvertes de 9H. à 19H. et, depuis fin juin, le SMUR (Service Mobile d'Urgence et de Réanimation) est recentré sur Quimper. Notre territoire est considéré comme zone blanche, avec un risque avéré de perte de chance pour la population située à plus de 30 minutes de l'Hôpital de Quimper.

Manque de médecins urgentistes, urgences vitales, bobologie, recours abusif aux urgences... autant d'éléments entendus lorsqu'on parle de santé, d'accès aux soins et d'urgences.

Afin de comprendre la nécessité de défendre les urgences et le SMUR 24H./24 à Concarneau, ce débat permettra de savoir pourquoi et comment ces services fonctionnent.



Venez nombreux-ses pour vous informer et débattre

IPNS le 29/01/19

Ne pas jeter sur la voie publique